

ACTA NÚMERO 95 NOVENTA Y CINCO

| SESIÓN | SOLEMNE | DEL | HONORABI | LE / | AYUNT | AMIEN | NTQ, |
|---------------------|-----------|-----|------------|------|-------|-------|------|
| CELEBRADA EL | DIA 2 DOS | DE | SEPTIEMBRI | E DE | 2024 | DOS(| MIL |
| VEINTICUATRO | | | | | | | - |

En la Ciudad de Dolores Hidalgo Cuna de la Independencia Nacional, Estado de Guanajuato, siendo las 11:24 once horas con veinticuatro minutos, del día 2 dos de septiembre de 2024 dos mil veinticuatro, previo citatorio y debidamente notificados, se reunieron en el Salón de Cabildos del Edificio Administrativo, ubicado en la Calzada de los Héroes 77 del Fraccionamiento San Cristóbal, de esta Ciudad; dando cumplimiento a lo dispuesto por los artículos 60, 61, 62, 63 y 66 de la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato; los CC. PRESIDENTE MUNICIPAL, ADRIAN HERNANDEZ ALEJANDRI; SINDICO DEL AYUNTAMIENTO, LIC. ALMA ANGELINA CLEOPATRA MADRIGAL CALDERÓN; REGIDORES: LIC. JOSÉ FRANCISCO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, LIC. JOSÉ ADOLFO CAMPOS MATA, LIC. DANIEL REVELES IBARRA, C. HERMELINDA TORRES SOTELO, C. FORTINO ALEJANDRO RODRÍGUEZ CRUCES, LIC. IRVING GERARDO ORNELAS RODRÍGUEZ, LIC. ANGÉLICA ORTIZ CASTRO, TSU. BIBIANA CONCEPCIÓN MORALES RODRÍGUEZ, LIC. MARTHA EUGENIA MARTÍNEZ OCAMPO, y el suscrito Lic. José David García Vázquez, Secretario del H. Ayuntamiento y de la Presidencia Municipal, quien somete a consideración de los munícipes presentes el siguiente Orden del Día: - - - -

- 1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.
- 2. LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ORDEN DEL DÍA
- 3. RECESO.
- 4. PRESENTACIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES EJECUTIVO, LEGISLATIVO Y JUDICIAL, DEL ESTADO DE GUANAJUATO.
- 5. HONORES A LA BANDERA.



6. MENSAJE DEL TERCER INFORME DE GOBIERNO MUNICIPAL A CARGO DEL CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. ADRIÁN HERNÁNDEZ ALEJANDRI.



- 7. MENSAJE DEL REPRESENTANTE DEL LIC. DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO.
- 8. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

DESARROLLO DE LA SESION:

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM.

El Ciudadano Secretario del Ayuntamiento, Lic. José David García Vázquez, procede a pasar lista de asistencia, encontrándose presentes en este momento, los CC. Presidente Municipal, Lic. Adrián Hernández Alejandri; Síndico Propietario del Ayuntamiento: Lic. Alma Angelina Cleopatra Madrigal Calderón; Regidores: Lic. José Francisco González Rodríguez, en este momento el Secretario del Ayuntamiento hace del conocimiento que la Regidora Lic. María Eustolia Sánchez Márquez justifico su inasistencia, Lic. José Adolfo Campos Mata, Lic. Daniel Reveles Ibarra, C. Hermelinda Torres Sotelo, C. Fortino Alejandro Rodríguez Cruces, Lic. Irving Gerardo Ornelas Rodríguez, Lic. Angélica Ortiz Castro, TSU. Bibiana Concepción Morales Rodríguez, Lic. Martha Eugenia Martínez Ocampo; y en virtud de que se encuentran presentes la mayoría de los integrantes del H. Ayuntamiento 2021 - 2024, de esta manera confirmada la existencia de quórum legal para llevar a efecto la sesión, se le hizo saber al Ciudadano Presidente Municipal, quien acordó pasar al siguiente punto. - - - - - - - -

2. LECTURA DEL ORDEN DEL DIA.

3. RECESO:



El Ciudadano Presidente Municipal, Lic. Adrián Hernández Alejandri, declara un receso, siendo las 11:27 once horas, con veintisiete minutos, así mismo, solicita a los integrantes de la Comitiva integrada por la Síndico del Ayuntamiento Lic. Alma Angelina Cleopatra Madrigal Calderón, y Lic. José David García Vázquez, reciban a los representantes de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial del Estado de Guanajuato, así como al Representante de la SEDENA, para acompañarlos a este Recinto Oficial, como invitados a esta Sesión Solemne.

4. PRESENTACIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES EJECUTIVO, LEGISLATIVO Y JUDICIAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO,

El Secretario del Ayuntamiento, Lic. José David García Vázquez por instrucciones del Presidente Municipal, Lic. Adrián Hernández Alejandri, da la más cordial bienvenida al Lic. Ramón Alfaro Gómez, Secretario de Desarrollo Económico, en representación del Gobernador del Estado de Guanajuato, Lic. Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, Ing. Angélica Casillas Martínez, en representación del Diputado Bricio Balderas Álvarez, Presidente del Congreso del Estado, Lic. Edgar Sergio Infante Hernández, Juez Segundo Civil de este Partido de Dolores Hidalgo Cuna de la Independencia Nacional, en representante del Magistrado Héctor Tinajero Muñoz, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado de Guanajuato, Capitán Segundo de Arma Blindada Gilberto Lezama López, en representación del General de Brigada, del Diplomado Estado Mayor, Francisco Javier Zubia González.-

5. HONORES A LA BANDERA.

Se rinden honores a nuestro Lábaro Patrio. - Se entona el Himno Nacional Mexicano, por todos los presentes, concluido el Himno Nacional,



se procede a despedir a la bandera con los honores de ordenanza, poniéndose de pie todos los presentes.-------

6. MENSAJE DEL TERCER INFORME DE GOBIERNO MUNICIPAL A CARGO DEL CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. ADRIÁN HERNÁNDEZ ALEJANDRI.

En uso de la voz el Presidente Municipal, Lic. Adrián Hernández Alejandri, indica: muchas gracias a todos y a todas, quiero agradecer la presencia ya mencionada por parte del Secretario del Ayuntamiento, al Lic. Ramón Alfaro Gómez, Secretario de Desarrollo Económico del Estado, muchísimas gracias licenciado por estar aquí presente, a un evento tan importante para un servidor, para el ayuntamiento pero sobre todo para todos los dolorenses en esa rendición de cuentas, de estos tres años de la Administración y que fuiste parte importante por encomienda del Gobernador para llegar a muchas, muchas familias, a muchos comerciantes, a muchos empresarios, a los artesanos dolorenses, muchísimas gracias por esta aquí con nosotros, un fuerte aplauso por favor; agradezco la presencia con gran respeto, un gran cariño y gran admiración a nuestra querida Diputada Angélica Casillas Martínez, por estar aquí presente en tu casa, en representación del Presidente del Congreso del Estado, muchas gracias; del Poder Judicial agradecemos también la presencia del Lic. Edgar Sergio Infante Hernández, muchísimas gracias por estar aquí presente, igual a la 16/a. Zona Militar, quiero agradecer a Gilberto Lezama López, en representación del General de Brigada del Diplomado Estado Mayor, Francisco Javier Zubia González, Lic. Jairo Armando Álvarez Baca, Presiente Municipal Interino de San Luis de la Paz, Guanajuato, Mtro. Andrés Salvador Casillas, Rector de la Universidad Tecnología del Norte del Estado, Lic. Juan Rendón López, Delegado Regional de Educción, Emanuel Jaime Barrientos, Secretario General del Comité Estatal, quiero agradecer la presencia también de ex Presidentes Municipales, ex regidores, empresarios, comerciantes, artesanos, agricultores y un grupo importante de amigas y amigos de la sociedad civil de nuestro municipio, quiero agradecer de manera significativa su presencia y el tiempo que se dan para estar aquí presentes esta mañana; durante este último año de nuestra administración quiero sin lugar a duda y con gran relevancia agradecer a



todo el Ayuntamiento, que sin duda alguna sin su participación y siempre lo he dicho cada que se entrega una calle y cada que se realiza una obra, cada que se genera un acción en esta administración es gracias al respaldo, al apoyo y a la discusión en pleno y a la defensa de la aplicación de manera correcta de los recursos que son del pueblo en beneficio de cada uno de ellos, compañeros y compañeras Regidores que esta mañana están aquí presentes, también en ese tercer informe de Gobierno agradecer también a las directoras, directores y a toda la gente que trabaja en esta administración, en esta Presidencia Municipal, a los que somos pasajeros pero a los que tienen también toda una historia de trabajo en el municipio, quiero de verdad agradecerles su paciencia, su compromiso, su entrega, porque al final ellos son la pieza, la clave importante para poder dar mejores resultados a nuestro Municipio, gracias a los que están presentes y gracias a los que no pudieron estar, de verdad de todo corazón, toda la administración, todo el Ayuntamiento les gradecemos su gran compromiso, quiero agradecer también a mi esposa la Señora Michel, muchísimas gracias por acompañarme en ese andar en estos 3 años de gobierno, la verdad es que es un trabajo en conjunto, ha sido un trabajo en equipo, en el que hemos sacrificado muchísimas cosas, pero que también hemos disfrutado los grandes beneficios que hemos podido darles y los resultados que hemos podido darle a muchas familias, de verdad gracias, por tu entrega sin ti esto no hubiera tenido los resultados que se tuvieron estos 3 años, te amo con todo mi corazón, muchas gracias por estar aquí, a mi mamá que hoy me acompaña, un gran regalo de Dios por tenerla aquí en el sexto informe de gobierno, si juntamos los del 2012, muchísimas gracias, reconocerte mamá por todas tus enseñanzas, por tus valores, por tus principios, por tu educación, por haberme transmitido ese sentido, ese espíritu, ese valor de compromiso, de trabajo, de comunicación, de esmero, de esfuerzo y esa fortaleza para seguir adelante todos los días, sin importar lo que se presente en el camino, siempre hacerlo con pasión, con mucho amor, con mucha entrega y también por mantener vivos los valores que nos dejó mi padre a mis y a mis hermanas, muchísimas gracias mamá, gracias por confiar en mí y gracias por la paciencia también; quiero ser breve, generalmente los informes de gobierno hablan de muchas cifras, de muchos números, de cantidades grandísimas, de los recursos que se aplican tanto federal, estatal, pero luego a veces los invitados especiales



le prestan atención a las primeras partes del informe y luego ya después pues empezamos como los pendientes que tenemos en casa, de lo que tenemos que ir a hacer con los hijos o como dijo un buen amigo vengo aquí a perder el tiempo, pero finalmente es un gran amigo y que ha aportado mucho a nuestro Municipio, que trabaja mucho por Dolores, y es una familia muy comprometida por nuestro Municipio, no queremos eso, hoy queremos que se vayan con una semblanza de lo que hemos construido, de lo que hemos trabajado, no solamente en un año, es un trabajo de 3 años, de muchísimas horas, de muchísima entrega, de muchísimo compromiso, de muchísima pasión, pero sobre todo de muchísima cercanía con la población; también de todos y cada uno de los que están aquí hoy que forman parte de este ayuntamiento, que tengo que reconocer que si no hubiera sido por esas sesiones de pláticas, de discusiones, cambio de ideas, de propuestas, de negatividad de positividad, no hubiera sido posible lo que hoy logramos entregar, sabiendo que aún falta mucho por hacer por todas las familias dolorenses, y que todos los gobernantes saben que tendrán grandes retos que asumir por el crecimiento y desarrollo que tiene nuestro municipio de manera constante y sé que lo harán con mucho corazón y con mucha entrega, hoy estamos aquí para compartir que hemos trabajado en todos los rubros, desde la obra pública esencial en todas las administraciones, calles drenajes, electrificaciones, aguas potables, pozos, vivienda, baños, cuartos, pisos, techos, que también son importantes para toda la población y que de verdad pues da mucho gusto de ver cómo llegar a un número importante y a comunidades que jamás se pudo lograr llegar, hoy logramos hacer un trabajo en conjunto con asociaciones civiles, como "Unidos por la Montaña" que hoy nos acompañan aquí en representación de nuestra guerida Paty Azanza, y que con este trabajo en conjunto población y gobierno y con una inversión que también se realizó por medio de la población, de gobierno, trabajo de mujeres, hombres y niños, que participaban todos los días para poder lograr y alcanzar su sueño de una comunidad, de tener una calle, de tener una escuela, de tener un puente, de tener una plaza, hoy son una realidad, y que cuando hay voluntad, cuando la gente participa bien lo decía en la mañana en un mensaje previo que subí en redes sociales y decía este es un informe de todos y para todos, porque al final hoy participamos todos, la paciencia del ciudadano, el trabajo de la gente



que quiso lograr y alcanzar su obra, la aportación en trabajo en físico, también el recurso es lo que hoy nos tiene aquí, informando 🔊 entregando resultados y eso nos da mucho gusto, porque finalmente es el objetivo que se tuvo en esta administración, el trabajo conjunto, la participación ciudadana, el despertar ese amor, esa pasión, ese compromiso del ciudadano por hacer en general sus acciones, por luchar por sus acciones, por trabajar en el cambio que se puede generar, que se puede lograr en su comunidad, agradecer también a los paisanos que participaron también para lograr obras de acciones importantes en su comunidad con kioscos, con plazas que eso permitirá hoy que sus familias, que sus hijos puedan tener espacios donde jugar, donde compartir con sus mamás y que cuando ellos estén de regreso vean su comunidad con amor, vean su comunidad con crecimiento, con desarrollo y eso nos llena de muchísima satisfacción, el haber podido lograr, alcanzar y poder generar ese amor propio por el trabajo y la participación de su comunidad, de su colonia y de su entorno, también logramos grandes acciones en temas de agua potable, perforamos pozos en donde pensaban que nunca iba a suceder, había proyectos pendientes desde la administración de mi papá, hace muchísimos años que se quedaban proyectos ejecutivos ahí, y que la gente pasaba años tratando la de realizar gestiones, que hoy de la mano con gobierno federal y que hay que reconocer el trabajo que hemos logrado también hacer en conjunto, logramos estos permisos de perforación, para que hoy como ejemplo con la Cruz del Pastor, ya tuvieran su perforación y estamos próximos a ejecutar estos pozos, para que la gente que no tuvo agua durante muchos años hoy pueda tener este servicio que es vital y así puedo compartirles historias de muchas otras comunidades que están en evolución, que están en crecimiento, que están en desarrollo y en espera de obras y acciones que están próximas a generarse, caminos, hacia muchísimo tiempo que no veíamos tantas obras de caminos, asfaltados en comunidades, hoy logramos hacer un trabajo bien interesante para que muchísimas comunidades hoy pudieran tener tramos de carretera pavimentados, asfaltados y que seguiremos dándole continuidad a estos proyectos para mejorar la conectividad en nuestras comunidades; luego nos vamos a los temas de desarrollo económico, la verdad es que hoy me da muchísimo gusto el tener aquí a nuestro querido Ramón, que ha sido una pieza clave en el tema de desarrollo económico de nuestro



municipio, por instrucción de nuestro Gobernador Diego Sinuhe, que sin ello hubiera sido muy complicado el poder ayudar y el poder llegar a tantos emprendedores, a tantos comerciantes, a tantos artesanos como logramos hacer y de verdad que logramos ayudar a gente que se manifestaba y decía yo pensé que nunca iba a suceder, yo pensé que nunca iba a poder tener un carrito de tacos, que nunca iba a poder tener una bicicleta para poder vender mis tamales en la calle, una sombrilla para poder tapar desde lo más mínimo, hasta el equipamiento completo de un salón de belleza, el equipamiento completo de un taller de costura o mujeres que bordaban, y así les puedo contar una infinidad de historias de grandes beneficios y de desarrollo de nuestros emprendedores y de nuestros comerciantes ya establecidos y que tienen un negocio que genera ingreso de manera constante, que decir de nuestros comerciantes de la plaquita por ejemplo, están próximos a tener una gran obra de su espacio ya concreto y próximos también a trabajar en este proyecto de techumbre, sus baños individuales para cada quien, el Mercado Independencia que se le metió una buena lana, para poder mejorar las condiciones de trabajo de todos estos espacios públicos que hoy más allá de ser un espacio para los dolorenses, se empieza a convertir en un espacio turístico y de generación de ingresos para toda esta gente que tiene toda una historia en esos lugares, de verdad muchísimas gracias, de verdad me da gusto verlos también por allá, están afuera, que también aguantaron el tiempo para poder lograr esta acción y que estamos ya con este compromiso de seguir con esta siguiente etapa que 🗤 se solicitó con esta entrega que tuvimos por ahí con ellos, y en temas de SDAyR, pues la verdad es que nos fue muy bien, también logramos hacer una gran concurrencia con la gente en campo, con nuestras comunidades, con semilla, con molino, con fertilizante, con borderia, que hoy de verdad es muy bonito el poder recorrer comunidades y que hoy la gente del campo con esta lluvia que Dios nos regaló tienen sus bordos la gran mayoría a tope y que esto permitirá tener una captación de agua para poder sacar adelante los próximos meses del año y los que vienen para la próxima temporada de lluvia, eso de verdad que nos genera una gran satisfacción el poder haber llegado a todos estos sectores que con tanta insistencia, con tanto trabajo asistían a los jueves de la gente, para realizar sus gestiones, se acercaban al área de Regidores para solicitar también sus gestiones y que hoy son una realidad, Dolores inicia con un



parte aguas, un antes y un después, y que eso también me da muchísimo gusto, con acciones que no solamente son de infraestructura básica, que cambian la calidad de vida de la gente de sus familias, de su vivienda, sino también en el tema del desarrollo de nuestro municipio, en los próximos años y lo decía hoy en la mañana los próximos 5 cinco años transcurrirán, así decía mi papá y yo decía porque esperar a los próximos 5 cinco años, si puede ser ya, la realidad es que todo cambio requiere de un tiempo, requiere de un proceso, de una adaptación, de un procedimiento para poderlo lograr y para poderlo alcanzar, pero hoy se ve venir y es claro, como estas obras que estamos hoy en espera de su conclusión como es la carretera Dolores - San Miguel, que será un detonante económico, turístico, cultural, social, de nuestro municipio, al poder juntar, al poder enlazar, al poder hermanar por medio de una víade comunicación corta, segura, amplia y con mayor posibilidad de transitar para nuestro turismo en este corredor del "Valle de la Independencia" donde están los mejores viñedos del Estado de Guanajuato, con los viñedos más premiados del Estado de Guanajuato y del País, y que sin duda alguna fortalecerán el tema turístico, el desarrollo turístico, no solamente en ese sector sino también en los sectores como el taquero, el restaurantero, el hotelero, todos los sectores sociales de nuestro municipio y que dedir del artesanal que es \int_{0}^{∞} un tema que también nos preocupa, nos ocupa y estamos muy al pendiente de ellos, hoy nuestros neveros que están unificados todos y que la verdad están sumamente contentos no se si estén por ahí algunos compañeros neveros hoy presentes aquí, pero la verdad que dieron un giro completo a este sistema de venta y que también le agradecemos a la Secretaria de Desarrollo Económico del Estado, que fue quien nos ayudó a poderlo lograr, acciones de verdad importantes como la central de autobuses que durante muchos años y durante mucho tiempo se buscó sacarla del centro histórico y que hoy es una realidad, la tenemos en un punto claro, especifico y no solamente para el desahogo inmediato por vía libramiento de todos estos camiones que comunican a nuestro Municipio y que hoy tendremos una oferta mayor estará ETN, estarán otras líneas de transporte que permitirán atraer un número mayor de turismo de diferentes Estados de la República y que sin duda alguna eso nos ayudara a detonar una zona de comercio importante en este lugar de "La plaquita" que activaremos toda la semana y que permitirá también



de manera automática el empezar a tener una reorganización del comercio en el centro histórico, brindándoles a todos nuestros comerciantes una mejor calidad en el espacio donde puedan vender con las mismas condiciones, entonces la verdad es que estamos contentos con lo que esta sucediendo en nuestro Municipio, no dejamos tampoco de apostarle al tema de los jóvenes, de las chicas, de los chicos, una inversión importantísima y agradecer también aquí a los Regidores, por el apoyo, porque en cada sesión buscábamos apoyar a un chico que pudiera irse y que tuviera la comprobatoria, para poder irse al extranjero a estudiar música, artes, cualquier tema que tuviera de preparación, de crecimiento, de desarrollo a los jóvenes dolorenses, buscábamos la manera de apoyarlos hoy tenemos jóvenes en Francia, en España, en Chile, en Colombia, en diversas partes del mundo que logramos apoyar, estamos próximos a mandar a una chica también de la Universidad a Francia, y la verdad es que estamos contentos, un paquete tan importantísimo de becas que se dieron también y que se seguirán dando a nuestras niñas, a nuestros niños dolorenses, para que puedan seguir preparándose y tener jóvenes que sabemos que son talentosos pero que pueden sumar y abonar al desarrollo de nuestro Municipio, de verdad que nos da muchísimo gusto el poder hoy hablar y dar resultados y cuentas de lo que logramos hacer, insisto falta aun mucho por lograr, falta aun mucho por alcanzar, diría mi papá, no hay dinero que alcance pero que al final hay que buscar la manera de invertirle a todo, de apostarle a todo, para poder tener un desarrollo en lo general. - - - - - -

El DIF, pues el DIF hizo un extraordinario trabajo, con una gran cercanía social, logramos que el DIF se unificara con el Municipio para poder hacer una gran estrategia y poder llegar hasta lugares donde la misma Dirección de Desarrollo Social no alcanzaba a llegar, desde útiles escolares, le entró también al apoyo de calentadores solares, de fogones, una infinidad de apoyos y de acciones que también fueron respaldadas por este Ayuntamiento y por ese gran equipo del DIF Municipal, que fue una herramienta estratégica para poder lograr grandes resultados durante estos 3 años de gestión, de verdad al equipo DIF, a Michel, muchísimas felicidades, híjole aquí nos podríamos aventar una gran parte del día, platicando de acciones y de resultados que tuvimos durante este último año de gestión de nuestra administración, pero

1++5



queremos también compartir con ustedes el link que les están pasando por ahí para que ustedes puedan tener toda la información de nuestro informe con cifras, con resultados, que ustedes puedan ver lo que ha sucedido en nuestro Municipio, en que se ha invertido el recurso de nuestro Municipio, como se ha invertido, y las próximas acciones y obras que estamos proyectando para este futuro venidero de nuestra querida Cuna de la Independencia Nacional, de verdad que me da mucho gusto el haber podido compartir con ustedes hoy de manera muy resumida lo que hemos logrado, lo que hemos generado, en temas de educación, en temas de infraestructura, en temas de desarrollo de crecimiento mas exponencial de nuestro Municipio, en temas del campo, todo lo que hemos alcanzado y lo que hemos logrado, de verdad muchísimas gracias, gracias por estar aquí presentes, sin duda alguna seguiremos trabajando con un gran amor, con una gran pasión, hoy platicaba con Michel antes de salir ahorita aquí de la oficina, le decía pues tenemos que redoblar esfuerzos, tenemos que seguir trabajando con esa pasión, con esa entrega, como le vamos a hacer? pues no se pues a lo mejor tú te cargas a Alonso, yo me cargo a Adrián y Angelito nos lo vamos combinando, finalmente hay que buscar la manera de seguir con esa misma cercanía; con esa misma entrega, con esa misma pasión que hoy se ha reconocido por un gran número importantísimo de dolorenses que confió en nosotros para seguir al frente de este Municipio, de verdad que yo les agradezco su presencia, gracias por estar aquí, gracias por su tiempo, que es lo mas valioso que tiene el ser humano, agradezco también como bien lo decía al inicio de este informe, gracias por su participación, porque este informé de resultados y estos resultados son de ustedes y para ustedes, porque finalmente sin su paciencia, sin su entrega sin su cooperación hubiera sido bien complicado el que pudiéramos lograr todo lo que se logró y todos los resultados para poder tener nuevamente la oportunidad de estar al frente de nuestro Municipio, en hora buena para todos los dolorenses, muchísimas gracias, que Dios los bendiga a todos y de verdad que yo agradecido con Dios, con mi familia, con ustedes y con la vida, muchas gracias.- - - - - - - - -

7. MENSAJE DEL REPRESENTANTE DEL LIC. DIEGO SINHUE RODRÍGUEZ VALLEJO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO.



En uso de la voz el Licenciado Ramón Alfaro Gómez, Secretario de Desarrollo Económico, en representación del Lic. Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, Gobernador Constitucional del Estado de Guanajuato, dirige su mensaje: muchas gracias, te felicito por varias cosas, primero Alcalde por el Informe tan ejecutivo, como bien lo comentas, más allá de perdernos en cifras, son testimonios y son logros y algo también importante destacar que este Tercer Informe, como bien lo comentas Alcalde, es un informe, primero de rendición de cuentas fundamental, que se rinde ante los ciudadanos, ante los dolorenses, está en la Constitución, está en la Ley Orgánica, y lo otro también aunque el Alcalde da la cara es un informe de todo el Honorable Ayuntamiento, entonces por conducto del Gobernador y a título personal mi reconocimiento Alcalde, no solamente a este informe, sino a estos 3 años y a todos los integrantes del Ayuntamiento, les pediría por favor un fuerte aplauso, agradezco al Honorable Ayuntamiento de Dolores Hidalgo, nuestro bello Municipio, pueblo mágico Cuna de la Independencia Nacional, esta oportunidad de ser partícipes de este tercer informe de gobierno, encabezados por nuestro amigo el Alcalde Adrián Hernández Alejandri y aprovechó también para saludar a su señora esposa, y también a su señora madre, que bueno que también lo acompaña en estos momentos importantes para el servidor público, muchas gracias también por estar aquí presentes, soy portador del saludo y sobre todo del reconocimiento y la felicitación que les envía el Gobernador del Estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, a todo el Honorable Ayuntamiento y también como ya lo comente me sumo de manera personal, felicidades a cada una y a cada uno de los que conforman este Ayuntamiento y como también lo dice el Alcalde, a cada uno, desde la persona que los recibe en Presidencia, aquellos que están como primer contacto, a cada uno de todos los que integran la Administración Municipal, todo el reconocimiento de este trabajo de los 3 años, gracias por mantener el dialogo, que no se deba de perder, tanto con el Gobierno del Estado, como con el Gobierno Federal y con cada uno de los Poderes tanto el Legislativo y el Poder Judicial, gracias a todos los servidores públicos de esta administración por ese profesionalismo que hacemos todos los que formamos parte como servidores públicos es el momento también de reconocer todo el compromiso, la responsabilidad



de cada día de estos 3 años de la administración, y sobre todo también algo que debemos seguir construyendo, el diálogo, en la confianza, en la comunicación y la interacción con cada uno de los representantes de tødà dolorense, gracias también por ser los verdaderos sociedad protagonistas del avance y del desarrollo de Dolores Hidalgo, en Guanajuato estamos muy orgullosos de nuestros municipios, cada uno tiene un gran riqueza histórica, cultural, yo distingo a Dolores Hidalgo, un pasado glorioso, pero también un gran presente y un enorme futuro brillante en su gente y en su comunidad, esta misma gente es la que hace a un Municipio que sea amigo, dinámico y sobre todo que no se detenga y que siga avanzando, escuchamos al Alcalde muy atentos 3 años no son suficientes, ya que ex alcaldes las obras tendrán que seguir, los proyectos tendrán que seguir avanzando en los siguientes ayuntamientos, también les tocara darle avance a cada una de las acciones, esto es lo que ha hecho la gente y las autoridades de Dolores Hidalgo, hoy estamos aquí, siendo testigos de la rendición de cuentas de este tercer informe, desde el Gobierno del Estado siempre Alcalde, siempre hemos hecho equipo con el Municipio y seguramente se seguirá haciendo; les comparto algunos datos que ha comentado el Alcalde, se han invertido \$1329'000,000.00 en varios programas y obras en beneficio del Municipio y de sus familias, son obras de acciones que abarcan todos los ámbitos del desarrollo municipal, algunas obras la rehabilitación de la carretera Dolores Hidalgo - El Joconoxtle la sexta etapa, la construcción y rehabilitación de calles y caminos en la localidad de La Venta, la construcción del camino al Colorado segunda etapa, la rehabilitación de la carretera Jamaica - San Luis de la Paz, Dolores Hidalgo, el empedrado de la calle Insurgentes, en la misma localidad de Jamaica, la rehabilitación del parque Álvaro Obregón, en el centro y la rehabilitación del camino rural Bordo de San Pedro, construcción de infraestructura educativa en la telesecundaria 129, pavimentación de la plaza pública, del kiosco en la localidad de La Venta, la rehabilitación del sistema de calentamiento de agua del centro acuático segunda etapa, así como la red de drenaje de la localidad El Coecillo; obras Alcalde, que al siguiente Ayuntamiento le tocaran concluir, la construcción del Bachillerato Bivalente Militarizado, la rehabilitación de la calle rivera del río, y el entronque San Miguel de Allende - Dol ϕ res Hidalgo, así mismo arphi se han hecho programas de manera concurrente de beneficio social,

His



33,000 casi 34,000 beneficiados con acciones de mejoramiento de vivienda, apoyos con equipamiento a pequeñas empresas, como bien lo comentaba el Alcalde, comerciantes, emprendedores sobre todo, vales grandeza, tarjeta mujeres, entre otras, además se apoyó al Municipio a través del Fondo Estatal para la Seguridad Pública y el programa de empleo temporal, entrega de mochilas escolares, estas son solamente algunas de las muchas obras que comentó el Alcalde, se entregó esas primeras acciones del mercado Independencia, y nos comprometimos a una siguiente etapa, para que se siga renovando nuestro Mercado Independencia y también los comerciantes que están aledaños, juntos con el compromiso de seguir modernizando nuestro mercado, ustedes siempre han contado con el apoyo de Gobierno del Estado y así seguirá siendo hasta el último momento de esta administración que encabeza nuestro Gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, amigas y amigos hoy con este evento se cierra el trienio de este Ayuntamiento de manera formal con el tercer informe y esto también coincide con el cierre de la Administración Estatal, hemos transitado juntos en un camino con la participación y el apoyo de la sociedad, siempre el apoyo de la sociedad, unidos logramos resultados que hoy son realidades, es un buen momento para reiterar la gratitud del Gobierno del Estado hacia sus autoridades municipales, muchas gracias por toda su colaboración, su confianza, y su compromiso, pero sobre todo por su vocación de servicio, para concluir les invito a que tengamos un saludo que les hace llegar el Gobernador del Estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo.- - -

Se transmite video con mensaje del Gobernador que dice: Amigas y amigos, le habla Diego Sinhue, Gobernador del Estado, es un gusto saludar a la gente de Dolores Hidalgo, así como al Ayuntamiento y a su Alcalde Adrián Hernández Alejandri, hoy quiero felicitarlos por este Tercer Informe, reciban un reconocimiento por estos logros y por el gran trabajo de sociedad y gobierno, como Gobernador siempre impulse el fortalecimiento de su municipio, invirtiendo en obras de todo tipo como escuelas, centros de salud, pavimentación de calles, caminos rurales, puentes y parques, entre muchas otras cosas, también con acciones para apoyar a quienes más lo necesitan, como becas, mochilas y útiles escolares, vales grandeza, calentadores solares, tarjetas rosas y mejoramiento de viviendas, respaldamos como nunca antes a los policías



municipales con el fondo estatal en estos 6 años, estan llegando a \$1200,000,000.00, estamos a uno días de concluir nuestra gestión de gobierno, y quiero aprovechar la oportunidad para decirles gracias por trabajar en equipo con el Gobierno del Estado, por su calidad humana por su trato siempre amable hacia mi como Gobernador, tengan la seguridad que siempre entreque mi máximo esfuerzo, en este cierre de ciclo reciban todo mi agradecimiento y mi reconocimiento, los invito a seguir haciendo de Guanajuato, la Grandeza de México, gracias.-----

El Licenciado Ramón Alfaro Gómez, Secretario de Desarrollo Económico, indica: nuevamente muchas gracias a todo el Ayuntamiento, y en hora buena Alcalde por los próximos 3 años, muchas gracias, buenas tardes. -

Sin más asuntos que tratar, se dio por clausurada la presente Sesión Solemne de Ayuntamiento, siendo las 12:21 doce horas con veintiún minutos, del día de hoy, 2 dos de septiembre del 2024 dos mil veinticuatro, levantándose la presente acta para la debida constancia, firmando los que en ella intervinieron. - Doy fe.- -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL,

LIC. ADRÍAN HERNANDEZ ALEJANDRI

LA SINDICO DEL AYUNTAMIENTO

LIC. ALMA ANGÉLINA ELEOPATRA MADRIGAL CALDERÓN

REGIDORES:

LIC. JOSÉ FRANCISCO GONZÁLEZ

RODRÍGUEZ

LIC. JOSÉ ADOLFO CAMPOS MATA

LIC. DANIEL REVELES IBARRA



C. FORTINO ALEJANDRO RODRÍGUEZ

CRUCES

LIC. IRVING GERARDO ORNELAS

RODRÍGUEZ

LIC ANGÉLICA ORTIZ CASTRO

TSU. BIBIANA CONCEPCIÓN MORALES

RODRÍGUEZ

LIC. MARTHA EUGENIA MARTÍNEZ

OCAMPO

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO
Y DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL

LIC. JOSE DAVID GARCIA VAZQUEZ.